

SAI

Colombia > Santanderes

SANTANDERES

Ejército destruyó válvula ilícita sobre oleoducto Caño Limón Coveñas, en Norte de Santander

En los últimos meses, las unidades militares han ubicado cuatro válvulas más en Norte de Santander.

Feb 2024 - 07:34 am

Corredora Lucía Cotamo

azar

@olgalucacotamo

Compartir



Oleoducto Caño Limón-Coveñas

Ecopetrol

En el marco del Plan Ayacucho, **soldados del Ejército Nacional ubicaron una válvula ilícita en el oleoducto Caño Limón- Coveñas**, en zona rural del municipio de Cúcuta (Norte de Santander).

Los soldados realizaron un **procedimiento de verificación con el grupo de Explosivos y Demoliciones, EXDE**, con el objetivo de descartar la presencia de artefactos explosivos en el sector.

Le puede interesar: [Atención a migrantes en hospital de Cúcuta supera los \\$4.000 millones mensuales](#)

Luego de asegurar la zona, **el punto fue puesto a disposición de Ismocol, para realizar el ingreso del personal** técnico e iniciar las reparaciones que sean necesarias, y evitar el hurto del hidrocarburo.

Es de resaltar que **el crudo es empleado durante la cadena del narcotráfico**, ya que tras su refinación artesanal es empleado como insumo para el procesamiento de basta base de coca.

El Ejército Nacional, a través de un comunicado, señaló que **reafirma su compromiso con la protección de la infraestructura** estratégica del país y contribuye significativamente a la disminución de las economías ilícitas en territorio de Norte de Santander.

Ecopetrol informó que **entre enero y agosto de los dos últimos años se han identificado y retirado cerca de 900 válvulas ilícitas** en los ductos de transporte de hidrocarburos en todo el país.-

Esto significa, señaló la compañía, que **cada día, en promedio, ocurren tres conexiones ilícitas** a través de las cuales grupos al margen de la ley hurtan petróleo crudo o combustibles refinados.

Más información: [Hay alerta en Santander por el descenso en el nivel de cuatro ríos por la sequía](#)

La tendencia de **instalación de válvulas ilícitas viene en aumento si se tiene en cuenta que con corte al mismo lapso de 2020 y 2.021** se detectaron cerca de 747 conexiones ilegales en los oleoductos y poliductos.

En total, en 2022 se registró el hurto de 2.500 barriles diarios de hidrocarburos en promedio, de los cuales 2.439 corresponden a crudo, la mayoría proveniente del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Fuente: Sistema Integrado de Información



[Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid ▶



Cómo esta modelo y amputada aprendió a amar su cuerpo



Cuando esta pareja comenzó a bailar, nadie pudo dejar de mirar



Rompiendo records: El éxito meteórico de Angela Aguilar



Peor que Shakira: La toxicidad de Frida Kahlo que no todos saben



¡No es suciedad, es placa! Aclara tus dientes en casa con esto



La princesa Leonor: Fotografiada por 1era vez con su novio real

Le puede interesar



COLOMBIA

Transporte escolar fronterizo se reactivará en marzo para beneficiar a más de 2.000 menores

Hace 3 horas



REGIÓN CENTRAL

Enfrentamientos entre Ejército y Disidencias deja dos soldados heridos en Huila

Hace 10 horas



SANTANDERES

Se incrementa en un 300% los casos de dengue en Norte de Santander

Hace 8 horas



SANTANDERES

Capturan a 16 personas en Norte de Santander por el delito de explotación ilícita de yacimientos mineros

Hace 2 días

SANTANDERES

Alcaldes del Catatumbo piden extender por seis meses más el cese el fuego con el ELN

Finalizó el sexto ciclo de diálogos entre las partes sin acordar la extensión del cese el fuego.

05 Feb 2024 - 08:33 pm

Elibardo León Estévez

@patelele89

Compartir



